

# *Venezuela : les salaires seront augmentés dans l'industrie de base et dans l'industrie du pétrole*

---



Caracas, 11 octobre (RHC)- La vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez a annoncé la signature d'un accord d'augmentation de salaires pour les travailleurs du secteur pétrolier et de l'industrie de base de ce pays.

Des représentants syndicaux de PDVSA, la Compagnie des Pétroles du Venezuela, de la Corporation Vénézuélienne de Guyane et de la Sidérurgie de l'Orénoc ont pris part à la cérémonie de signature du document.

Delcy Rodríguez a affirmé que cet instrument fait partie du programme de redressement économique impulsé par le gouvernement vénézuélien depuis août dernier et qui a pour objectif l'augmentation du pouvoir d'achat des travailleurs.



**Radio Habana Cuba**